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REQUERIMENTO

Nª 004142
Solimto a poda de árvore no canteiro cenlral da
avemda Das Andradas nª 1597 no bairro Jardim
Marquesi

Senhor Presidente.

Procurado pelo munimpe Márcio Roberta Rrberro, resrdeme em nossa
cidade na avemda Dus Andradas, com prumcnío junto ao SAM de número «71129, que recorreu a
este Vereador, relatando a atuação que envcrve a (alla de cuidados do Execuwo, rsrs posto,
venho requerer a pode de árvore no camerm centrar na avenida Dus Andradas nª 1597 lnrorma
que (anos as rios de energrs estão passando nu meu: de uma arvore e rssn pode provocar a «ana
de energra no bairrº, pede providencras.

Isto posto, na rama regrmemar. Seja marcada ao Senhor Prefeito Mumcipar
de Rrbelráo Preto. após aprovação dos demars membros aesra Casa, pleiteando soluções para
este grave problema que ocorre em nossa crdzde. dentro do prazo e condições expressameme
prevxslas no emgo aªn, paràgmlus 2“ e 3“ da LOM

Sªla das Sessões, 16 de junho de 2020

Jean Corauci
Vereador


